

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Des ruelles impraticables

Isaac MUKETA MUELE
Port-Gentil/Gabon

LE chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, Port-Gentil, a un meilleur plan d'urbanisation, comparativement à d'autres localités du pays. À en croire certains observateurs, tout a été prévu pour que la circulation des biens et des personnes dans la ville soit fluide. Les ruelles ont été tracées de telle sorte qu'elles donnent à la plupart des quartiers un accès facile. Il est ainsi aisé de passer d'une zone à une autre, sans faire trop de détours.

Cependant, là où le bât blesse, c'est le mauvais état actuel de ces ruelles. Sous le poids des années et des intempéries, ces routes ont perdu leur revêtement, et sont parsemées des nids-de-poule et autres crevasses qui, à la moindre averse, se transforment en lacs. " Il ne s'agit pas de simples mares, mais des

gorges d'eau aux allures de petites rivières qui nous mettent en difficulté, surtout lorsque nous devons sortir ", explique un riverain.

Les usagers, particulièrement les piétons, sont contraints de tremper les pieds dans les eaux

Sous le poids des années et des intempéries, ces routes ont perdu leur revêtement

souillées ou de se munir de deux paires de chaussures pour sortir de chez eux. Pour les automobilistes, c'est la croix et la bannière de rouler sur des voies complètement détériorées et remplies d'eau. " C'est ça l'image de la voirie d'une capitale économique ", se désole un chauffeur de taxi, qui nous conduit à l'autre bout de la ville.

Malheureusement, force est de constater que les travaux de voiries entrepris dernièrement ne



Photo: IMM

Une ruelle du quatrième arrondissement de Port-Gentil transformée en lac

sont pas allés à leur terme. Les artères traitées n'ont pas reçu leur couche de bitume ou de pavés. Le cas, par exemple, de

celles des quartiers Côte d'Azur, Le champ, Canal évaison, etc. Les Portgentillais, qui aspirent à des meilleures conditions de

circulation, espèrent que les pouvoirs publics prendront à bras-le-corps cette situation de leur cité.

Des pasteurs chez le maire

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

UNE délégation des hommes d'Église, conduite par Guy-Christian Mavioga, porte-parole de l'Association confédérative Gabon pour Jésus, a été reçue en fin de semaine dernière à l'Hôtel de ville par le maire Gabriel Tchango. Au menu de cette rencontre, la 6e édition de la convocation solennelle de prière nationale.

L'Association confédérative Gabon pour Jésus entend, en effet, organiser, le 1er février 2020, une séance nationale de prière à la foire Pierre-Louis Agondjo Okawé. Un événement placé sous le parrainage du premier magistrat communal. " La sagesse universelle nous interpelle tous

pour que nous nous détournions de nos mauvaises voies, afin que Dieu, le Tout-Puissant, efface nos péchés ", a indiqué Guy-Christian Mavioga.

Au menu de cette rencontre, la 6e édition de la convocation solennelle de prière nationale.

rechercher sa face pour la paix et la stabilité du Gabon ". Pour sa part, le maire s'est dit honoré par une telle initiative, et a promis de la soutenir. Non sans les inviter à asseoir un programme cohérent, pour la réussite de cette sortie.

Les organisateurs de cette grande prière, dont l'entrée est annoncée gratuite, estiment qu'" il est temps d'élever les voix, évoquer le nom de Dieu, puis

Port de nouveaux galons à la police

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA cour du commissariat central de Port-Gentil a abrité, vendredi dernier, la cérémonie de port de nouveaux galons par des policiers. Au total, 13 agents ont été élevés aux grades de capitaines (5), de brigadiers-chefs majors (2), de brigadier-chef (1) et de brigadiers (5). Une cérémonie présidée par le chef de la Sûreté urbaine du commissariat central de Port-Gentil, le commandant Ferdinand Odjoula. Et rehaussée par la présence de l'édile de la ville, Gabriel Tchango, du corps judiciaire, des chefs de corps ainsi que des parents, amis et connaissances des promus.

À noter que peu avant le rituel proprement dit de port de galons, le maître de cérémonie, le lieutenant Megné,



Photo: Jean Paulin Allologo

Le commandant Ferdinand Odjoula accomplissant le rituel du port de galons.

d'abord fait lecture de décret portant sur l'avancement dans les Forces de police nationale. Deux des 5 nouveaux capitaines, à savoir, Léonce llembet et Jean Mbatchi ont eu leur baptême de feu, en procédant au port de galons à 8 sous-officiers promus au

même moment qu'eux. Sous l'œil attentif des colonels Georges Romuald Nkoma et Jean-Paul Mbadanga Zinga, respectivement directeur régional des Polices urbaines centre-ouest (DRPU-CO) et commissaire de la ville de Port-Gentil.